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令和４年２月熊野市教育委員会会議録 

 

1.日  時  令和４年２月 24日（木） 午後４時 00分から 

2.場  所  熊野市文化交流センター 多目的ルーム 

3.出 席 者  倉本教育長、根引委員、糸川委員、北野委員 

4.事務局説明員 

       雑賀総務課長、伴学校教育課長、水口社会教育課長補佐、 

泉総務課庶務係長 

5.教育長報告 

（１）一般経過報告 

（２）事件・事故・問題行動等 

（３）今後の予定 

（４）その他 

6.議  案 

（議案第 1号） 令和４年度熊野市立小中学校管理職の異動内申について 

（議案第２号） 令和４年度熊野市教育基本方針（案）について 

（議案第３号） 令和３年度熊野市教育費補正予算案について 

7.そ の 他 

  （１）まん延防止等重点措置（重点区域）指定後の状況について 

  （２）令和４年度以降の成人式について 

  （３）令和４年度土曜授業について 

 

 

（教育長）（開会の宣言） 

（教育長）（令和４年１月 27 日から令和４年４月７日までの一般経過報告、事

件・事故・問題行動等、今後の予定・その他について報告） 

（教育長）今までのところで質問等ございませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。続きまして事項３・議事に入ってまいります。

議案第１号令和４年度熊野市立小中学校管理職の異動内申について

お願いします。 

（事務局）（議案第１号令和４年度熊野市立小中学校管理職の異動内申について

提案） 

（教育長）議案第１号につきまして質問等はございませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは、議案第１号令和４年度熊野市立小中学校管理職の異動内申
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について承認いただけますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。議案第２号令和４年度熊野市教育基本方針

（案）についてお願いいたします。 

（事務局）（議案第２号令和４年度熊野市教育基本方針（案）について説明） 

（教育長）少し時間をとらせていただきますので、目をとおしていただけますで

しょうか。 

（教育長）何かご質問等ございませんでしょうか。 

（委 員）この前ニュースでＩＣＴ機器に不具合が出て回収になったと言って

ましたよね。 

     あれは、熊野市に配置されている機器では関係なかったんですか。 

（事務局）特に関係ありませんでした。 

（教育長）その他、ご質問ありませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）議案第２号令和４年度熊野市教育基本方針（案）について承認いただ

けますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。ご承認いただきました。議案第３号令和３年

度熊野市教育費補正予算案についてお願いいたします。 

（事務局）（議案第３号令和３年度熊野市教育費補正予算案について説明） 

（教育長）議案第３号につきまして質問等ございませんでしょうか。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）それでは、議案第３号令和３年度熊野市教育費補正予算案についてご

承認いただけますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。承認いただきました。続いて事項４その他

（１）まん延防止等重点措置（重点区域）指定後の状況について担当

課よりお願いします。 

（事務局）（（１）まん延防止等重点措置（重点区域）指定後の状況について説明） 

（教育長）その他につきまして、質問は（３）までいってからお受けいたします。

それでは、（２）令和４年度以降成人式について。 

（事務局）（（２）令和４年度以降成人式について説明） 

（教育長）それでは（３）令和４年度土曜授業についてお願いします。 

（事務局）（（３）令和４年度土曜授業について説明） 
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（教育長）何かご質問等ありませんでしょうか。 

（委 員）（３）の土曜授業についてですけど、土曜日が週休日になることはい

いことだと思います。他地域の状況もわかれば教えてもらえますか。 

（事務局）紀宝町、御浜町も来年度から土曜授業はしないという方向で検討を進

めてもらっています。県内でも半数近い市町が既に土曜授業を実施

しておりません。 

（教育長）その他ありませんでしょうか。 

（委 員）ありません。 

（教育長）ありがとうございますそれでは、これをもちまして令和４年２月教育

委員会会議を閉じさせていただきます。次回は３月 24日（木）午後

４時からこの会場で開催しますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


